
 
 
Egregi Sigg.  
 
- Sindaco 
- Presidente del Consiglio Comunale del Comune di Buccinasco 
- Ass. Mario Ciccarelli 
- Ass. David Arboit 
 
 
OGGETTO: INTERROGAZIONE CONSILIARE   
 
 
Premesso che: 
 

- Buccinasco ha avuto un forte sviluppo residenziale nel territorio che ha comportato la 
crescita della popolazione a quasi 30.000 abitanti. 

- Correlata alla crescita abitativa sono aumentate in maniera esponenziale le associazioni 
sportive e culturali 

- E’ priorità politica la comprensione delle esigenze delle suddette associazioni unitamente 
alla concessione di spazi adeguati alla normativa vigente 

 
 
Tutto ciò premesso sono a richiedere : 
 

- Se associazioni sportive o culturali hanno formalizzato l’impossibilità di garantire le loro 
attività a fronte della mancanza di spazi nel territorio comunale. 

-  Quali e quante associazioni hanno fatto pervenire la suddetta richiesta ed il Comune di 
Buccinasco non ha saputo dare riscontro positivo per mancanza di spazi idonei. Si 
richiede a tal proposito di avere copia delle suddette richieste. 

- Se il Comune intende creare nuovi spazi polivalenti, capaci di garantire l’esercizio 
quotidiano delle attività sportive o culturali anche al fine di implementare la capacità di 
pubblico ad oggi prevista nel teatro Fagnana.  

 
Di quanto sopra si chiede risposta scritta. 
 
         Matteo Carbonera 
 
 

 


